

La Barbe-Bleue.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.104

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin & Cie (Epinal)

Imprimeur : Pellerin & Cie

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1895 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 700

Description : Planche de 16 images (76-58) en couleurs avec légendes. Ruban adhésif collé au dos pour renforcer la planche.

Mesures : hauteur : 385 mm ; largeur : 263 mm

Notes : Histoire de Barbe-Bleue.

Mots-clés : Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

PELLERIN & C[°], imp.-édit.

LA BARBE-BLEUE

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 700



Il y avait une fois un puissant seigneur appelé le Barbe-Bleue qui était si laid et si terrible qu'il était craint de toutes les femmes.



Il finit cependant par se faire agréer d'une de ses voisines qui était fort jolie.



Au bout d'un mois de mariage, Barbe-Bleue partit en voyage, et en remettant ses clefs à sa femme, il lui défendit de visiter certain petit cabinet.



Pendant son absence sa femme invita plusieurs de ses amies et leur montra ses richesses et ses beaux appartements.



Poussée par la curiosité, elle ouvrit la porte du petit cabinet et vit les corps de sept femmes que son mari avait épousées.



Ayant laissé tomber la clef dans le sang, elle essaya en vain d'en faire disparaître les taches.



De retour de son voyage, la Barbe-Bleue voyant la clef tachée de sang menaça sa femme de la mettre à mort.



La pauvre femme courut prévenir sa sœur Anne de monter sur la haute tour pour faire signe à ses frères qu'elle attendait.



La sœur Anne monta sur la tour, regarda au loin, mais n'aperçut qu'un nuage de poussière formé par un troupeau de moutons.



Pendant ce temps la Barbe-Bleue tenant un grand couteau, criait à sa femme : descend vite ou je monterai là-haut !



Anne, ma sœur Anne, ne vois-tu rien venir, disait la pauvre femme ? Je vois deux cavaliers, mais ils sont encore loin répondit-elle.



La Barbe-Bleue se mit à crier si fort cette fois que toute la maison en trembla.



La pauvre femme descendit et fut se jeter à ses pieds tout éplorée et tout échevelée.



Il faut mourir lui dit-il, puis la prenant par les cheveux, il leva le bras pour lui trancher la tête.



Tout à coup la porte vola en éclats, et les deux frères se précipitant sur la Barbe-Bleue lui passèrent leurs épées au travers du corps.



La Barbe-Bleue n'ayant pas d'héritiers, sa femme hérita de ses biens, et en profita pour marier sa sœur Anne à un jeune homme qui l'aimait depuis longtemps.

Export des articles du musée
sous-titre du PDF